
■ 以城市为单位，打造一支涵盖临床各专业人才的

“预备役”：人员编制在公共卫生部门，多半时间在综

合医院工作，提高临床综合救治能力。

■ 可按人口在全国超大和特大城市分区规划约 10

家国家应急医学与战略储备中心， 每个中心应具备

3000-5000床的收治能力。
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视频连线 3位全国人大代表，畅谈上海“两张网”建设

上海今年将启动信息安全立法

    훐릲훐퇫ퟜ쫩볇ꆢ맺볒훷쾯ꆢ

훐퇫뻼캯훷쾯쾰뷼욽24죕쿂컧퓚
닎볓쪮죽뷬좫맺죋듳죽듎믡틩뫾

놱듺뇭췅짳틩쪱잿뗷ꎬ럀랶뮯뷢훘
듳틟쟩뫍춻랢릫릲컀짺럧쿕ꎬ쫂맘

맺볒낲좫뫍랢햹ꎬ쫂맘짧믡헾훎듳
뻖컈뚨ꆣ

ퟜ쫩볇폃솽룶ꆰ쫂맘ꆱꎬ뗣쏷럀
랶뮯뷢훘듳틟쟩뫍춻랢릫릲컀짺럧

쿕뗄훘튪탔ꎬ늢뻍췪짆릫릲컀짺쳥
쾵쳡돶쇋ꆰ헻쳥쒱뮮ꆢ쾵춳훘쯜ꆢ좫

쏦쳡짽ꆱ뗄 12ퟖퟜ쳥튪쟳ꆣ뛔듋ꎬ좫

맺헾킭캯풱ꆢ짏몣쫐릫릲컀짺쇙뒲
훐탄훷죎훬춬폱뇭쪾럇뎣퓞춬ꆣ

훬춬폱캯풱쮵ꎬ룟훊솿죋닅ퟩ
붨뗄릫릲컀짺죋닅뛓컩ꎬ쫇펦뛔듋

샠췾킲뗄맘볼ꆣ컒맺탨튪붨솢틽
죋ꆢ폽죋뫍쇴죋솼뫃믺훆ꎬ듲퓬튻

횧헙횮벴살ꆢ살횮쓜햽ꆢ햽횮쓜쪤

뗄릫릲컀짺뛓컩ꆣ

ퟷ캪짏몣쫐릫릲컀짺쇙뒲훐

탄훷죎ꎬ훬춬폱캯풱좫돌닎폫쇋짏
몣뗄뾹ꆰ틟ꆱ횮햽ꎬ죃쯻뛔폚릫릲컀

짺펦벱쳥쾵붨짨폐쇋탂쮼뾼ꆣ쯻붨
틩ꎬ펦룃붨솢펦벱ꆰ풤놸틛ꆱꎬ폃믺

훆뮯뗄죋닅탮쮮돘ꆰ폽죋ꆱꆣ
ꆰ릫릲컀짺쇬폲�탨뛠톧뿆죋

닅뛓컩뗄뒢놸ꎬ붨틩틔돇쫐캪떥

캻ꎬ듲퓬튻횧몭룇쇙뒲룷튵죋닅
뗄ꆮ풤놸틛ꆯꆣꆱ훬춬폱캯풱쮵ꎬ헢횧

뛓컩뗄죋풱뇠훆퓚릫릲컀짺늿쏅ꎬ
뷓쫜뒫좾늡헯쇆벼쫵벰튽풺룐좾

럀뿘벼쫵엠통ꎬ룸믹뒡듽폶놣헏ꎻ
쇭췢ꎬ뛠냫쪱볤퓚ퟛ뫏튽풺릤ퟷꎬ

쳡룟쇙뒲ퟛ뫏뻈훎쓜솦ꎬ쿭쫜ퟛ뫏
튽풺벨킧릤듽폶ꆣ

훬춬폱캯풱뮹듸살쇋튻볾ꆶ맘
폚퓚좫맺늼뻖붨짨ꆮ펦벱튽톧폫햽

싔뒢놸훐탄ꆯ뗄붨틩ꆷ뗄쳡낸ꆣ훬춬
폱캯풱뇭쪾ꎬ룹뻝컒맺죋뿚럖늼쳘

뗣ꎬ캪펦뛔 10췲죋벶뇰뗄좫맺탔틟

쟩놩랢ꎬ뿉내죋뿚퓚좫맺뎬듳뫍쳘
듳돇쫐럖쟸맦뮮풼 10볒맺볒펦벱

튽톧폫햽싔뒢놸훐탄ꎬ쎿룶훐탄펦
뻟놸 3000-5000뒲뗄쫕훎쓜솦ꆣ

뻝훬춬폱캯풱뷩짜ꎬ펦벱튽톧
폫햽싔뒢놸훐탄펦뻟놸죽듳릦쓜ꎺ

튻쫇쟸폲랶캧쓚늡샽펦벱뻈

훎ꎬ퓚듳맦쒣춻랢릫릲컀짺쫂볾믲
듳맦쒣퓖몦쫂볾랢짺뫳ꎬ쳡릩뷴벱

튽쇆뻈훎ꎬ놣헏죋쏱짺쏼낲좫뫍돇

쫐낲좫ꎻ뛾쫇뿬쯙좷죏ꆢ본뚨늡풭
쳥ꎬ캪쇙뒲뻈훎뻶닟쳡릩벼쫵횧

돖ꆢ캪탂랢늡풭쳥뿉쓜떼훂뗄틟쟩
쳡릩퓧웚풤뺯ꎻ죽쫇퇐랢ꆢ뒴탂풤

럀ꆢ헯뛏ꆢ훎쇆벼쫵ꎬ폈웤쫇퇐뺿뫍
뒢놸펦뛔탂랢춻랢뒫좾늡랽쏦뗄

벼쫵ꆣ맊펦벱튽톧폫햽싔뒢놸훐탄

펦춬쪱뻟놸뿬쯙믺뚯ꆢ튽톧헯뛏ꆢ
쇙뒲뻈훎ꆢ뒴탂퇐랢뗈ퟛ뫏쓜솦ꆣ

퓚훬춬폱캯풱뾴살ꎬ붨짨벯짺
컯폫릫릲컀짺낲좫놣헏ꆢ뒴탂폫횪

쪶뒴퓬ꆢ훺췆짺컯튽튩닺튵뗈릦쓜
폚튻쳥뗄ꆰ맺볒펦벱튽톧폫햽싔뒢

놸훐탄ꆱꎬ쫇떱잰웈쟐뗄탨쟳ꎬ붫쿔
훸쳡룟뒫좾늡뗄럀뿘뫍펦뛔쓜솦ꎬ

퓚펦벱놸햽ꆢ짧믡킧틦ꆢ뺭볃킧틦
뗈뛠랽쏦ꎬ붫춬늽랢믓볛횵뫍킧

틦ꎬ돉캪맺볒낲좫햽싔훐쇭튻횧
ꆰ믰볽뻼ꆱꆣ 쫗쾯볇헟 方翔

完善公卫应急体系，“抗疫”委员朱同玉有话说：

要有“预备役”，还要有“火箭军”

直播带货，成绩蛮好
    ꆰ샏돂ꎬ헢헳ퟓ퓵쎴퇹낡ꎿꆱ좫맺죋듳듺뇭탬헷（右二）튻뇟ퟟꎬ튻

뇟컊좫맺죋듳듺뇭ꆢ짏웻벯췅뚭쫂뎤돂뫧（右三）ꆣ
ꆰ싹쎦뗄ꎡꆱ돂뫧킦뗀ꆣ뿉늻쫇싯ꎬ웳튵볒돂뫧횱능듸믵돉벨싹뫃ꎬ

5퓂 1죕훁 12죕짏웻퓚짏몣뗘쟸샛볆쫕믱틢쿲뿍뮧 8.5췲룶ꎬ춬뇈
퓶뎤 58%ꎻ믱뗃뚩떥뷼 1췲룶ꎬ춬뇈퓶뎤 23%ꆣ

놾놨볇헟 陈正宝 姚丽萍 짣펰놨뗀

■ 上海将推出 14件跨区域、跨层级、跨部门的“一件事”，力争今年 9月底前落地实施。

■ 建议推行长三角电子证照互认，加强跨区域合作。

■ 今年上海将启动信息安全，包括个人信息保护的政府规章立法活动，让群众的信息、隐私得到更好保护。

“一网通办”+“一网统管”

    뻛붹짏몣헾컱럾컱ꆰ튻췸춨

냬ꆱꆢ돇쫐퓋탐ꆰ튻췸춳맜ꆱꎬퟲ췭ꎬ튻
뎡ꆰ퓆닉럃ꆱ풶돌뾪웴ꆣ살ퟔ짏몣듺

뇭췅뗄죽캻좫맺죋듳듺뇭춨맽쫓
욵솬쿟ꎬ뎩첸짏몣ꆰ솽헅췸ꆱ붨짨ꆣ

“随申码”用户1200多万

ꆰ쳘뇰룟탋뗄쫇ꎬ2019 쓪뫍
2020쓪ퟜ샭헾뢮릤ퟷ놨룦뚼쳡떽

쇋ꆮ튻췸춨냬ꆯꎬ헢튲쫇뛔짏몣뗄맄
샸ꆣꆱ퓚닉럃훐ꎬ좫맺죋듳듺뇭ꆢ짏

몣쫐캯뢱쏘쫩뎤ꆢ쫐헾뢮쏘쫩뎤돂
뺸쳡떽ꎬ짏몣폚 2018쓪좫맺솽믡

웚볤싊쿈쳡돶ꆰ튻췸춨냬ꆱꎬ쪵쪩솽

쓪뛠살틑돉캪짏몣펪짌뮷뺳붨짨
뗄튻뿩뷰ퟖ헐없ꎬ튲캪맣듳웳튵좺

훚냬쫂쳡릩뇣샻ꆣ
훺솦뺫ힼ럀뿘틟쟩ꎬ짏몣ꆰ쯦

짪싫ꆱퟔ짏쿟틔살ꎬ틑샛볆쪹폃듎
쫽뎬 5.2틚듎ꆣ돂뺸춸슶ꎬ쯦짪냬

App퓚췆돶ꆰ쯦짪싫ꆱ쪱쪵쏻힢닡
폃뮧쫇 1024췲ꎬ듯떽헢룶폃뮧쫽ꎬ

뺭맽쇋 16쓪뗄얬솦ꆣ뛸ꆰ쯦짪싫ꆱ
췆돶뫳ꎬ2룶퓂늻떽쪱볤뻍퓶볓쇋

1200뛠췲폃뮧ꆣꆰ컒쏇폃 2룶퓂쪱
볤ꎬퟟ췪쇋맽좥 16쓪뗄슷ꆣꆱ

좺훚맘힢뛈벱쯙쳡짽ꎬ죧뫎냑
뇣쏱럾컱ퟶ뗃룼뫃ꎿ돂뺸뇭쪾ꎬퟮ뷼

헽퓚퓍쓰ꆰ쯦짪싫·뷌폽ꆱꆰ쯦짪싫·

퇸샏ꆱꆰ쯦짪싫·쳥폽ꆱ뗈펦폃뎡뺰ꆣ

ꆰ틑뺭폐튻킩뷸햹ꎬ뇈죧퓚짏몣춼쫩

망ꎬꆮ쯦짪싫ꆯ뿉틔ퟷ캪죫망욾횤ꎻ퓙
뇈죧ꎬ뇏튵벾떽쇋ꎬ룟킣뇏튵짺뿉틔

춨맽떥캻ꆮ쯦짪싫ꆯ춶뗝볲샺ꆣꆱ

듋췢ꎬ뷱쓪짏몣붫췆돶 14볾
뿧쟸폲ꆢ뿧닣벶ꆢ뿧늿쏅뗄ꆰ튻볾

쫂ꆱꎬ뇈죧웳튵횰릤췋택ꆰ튻볾쫂ꆱꆢ
웳튵쓉쮰뷉럑ꆰ튻볾쫂ꆱꆢ탂쓜풴웻

뎵폃없헕짪쟫ꆰ튻볾쫂ꆱ뗈ꎬ솦헹
뷱쓪 9퓂뗗잰퓚좫쫐실뗘쪵쪩ꆣ

完善“云走访”“云反馈”

돂뺸뷩짜ꎬ틟쟩랢짺틔살ꎬ짏
몣돤럖틀췐ꆰ튻췸춨냬ꆱ욽첨쟾뗀

뫍쫽뻝믣뻛폅쫆ꎬ췆뷸췸짏ꆰ늻볻
쏦냬샭ꆱꆣꆰ퓆뛋냬쫂ꆱ뗄킧맻쫇쿔

훸뗄ꎺ좥쓪 12퓂늻볻쏦냬볾싊캪
20%ꎬ뷱쓪 2퓂퓲짏짽떽 50%ꆣ
웳튵뮹뿉틔춨맽ꆰ튻췸춨냬ꆱ

뫍웳튵럾컱퓆쿲헾뢮랴펳쯟쟳ꆣ
ꆰ컒쏇붫헢킩컊쳢럖쏅뇰샠ꎬ쓜믘

듰뗄뻍벰쪱믘듰ꎬ폐탨튪냬샭믲킭
뗷뗄ꎬ뻍뺡뿬룸룷쟸믲쿠맘횰쓜늿

쏅ꆣꆱ돂뺸뷩짜ꎬ쏦뛔웳튵쳡돶뗄컊
쳢ꎬ늻뷶튪뺡뿬룟킧뒦샭ꎬ퓚듋맽

돌훐쿠맘늿쏅뮹펦폫쳡돶컊쳢뗄
웳튵릵춨ꎬ늢붫뒦샭뷡맻춨맽웳튵

쫴췸튳벰쪱랴삡ꎬ탎돉뇕뮷ꆣ
ꆰ뻍쿱뛔듽죋듳듺뇭ꆢ헾킭캯

풱튻퇹ꎬ좥냬샭웳튵뗄틢볻ꆣ쒿잰

컒쏇틑샛볆뒦샭웳튵쯟쟳 4.5 췲

룶ꆣꆱ돂뺸쮵ꎬꆰꆮ퓆ퟟ럃ꆯꆮ퓆랴삡ꆯ
쫇틟쟩훐펦퓋뛸짺뗄탂랽쪽ꎬ컒쏇

믡볡돖쿂좥ꎬ늢쟒풽살풽췪짆ꆣꆱ

“电子证照”长三角互认

짏몣샏냙탕돶쏅냬쫂ꎬ늻폃듸
쪵쳥횤헕ꎬ듲뾪쫖믺뗧ퟓ쇁횤벴

뿉ꆣ죧뷱ꎬꆰ뗧ퟓ횤헕ꆱ펦폃틑뺭돉
캪짏몣ꆰ튻췸춨냬ꆱ뗄ꆰ쏷탇ꆱ닺욷ꆣ

돂뺸뷩짜ꎬ쒿잰짏몣틑맩벯
377샠룟욵횤헕ꎬퟜ쫽춻웆 9512

췲헅ꎬ횤헕뗷폃뎬맽 1.4틚듎ꆣ쮵

떽헢샯ꎬ쯻튻솬쳡쇋솽룶ꆰ쳘뇰ꆱꎺ
ꆰ쳘뇰룐킻릫낲횧돖ꎬ뗧ퟓ짭럝횤

뫍뗧ퟓ볝헕뗈횤볾폃뗃쳘뇰뫃ꆣꆱ
늻맽ꎬ퓚돂뺸뾴살ꎬ튪죃냙탕

믱뗃룼뛠뇣샻ꎬ뗧ퟓ횤헕맢퓚짏몣
펦폃뮹늻릻ꆣꆰ뇈죧ꎬ퓚짏몣뿉틔욾

뗧ퟓ짭럝횤힡싃망ꆣ뿉쫇ꎬ짏몣죋
힡짏몣싃망ꎿ헢뇏뺹쫇짙쫽ꆣꆱ돂뺸

붨틩ꎬ췆탐뎤죽뷇뗧ퟓ횤헕뮥죏ꎬ
볓잿뿧쟸폲뫏ퟷꎬ뷸튻늽퓶잿좺훚

믱뗃룐ꆣ
ꆰퟷ캪좫맺죋듳듺뇭ꎬ컒튲뫴

폵쓜릻뾪햹퇫뗘뫏ퟷꎬ듲춨늿캯폫
뗘랽쫽뻝ꆣ죧맻쓜쪵쿖좫맺솪췸뗧

ퟓ쇁횤ꎬ쓇쎴좺훚믡룼폐믱뗃룐ꎬ
컒쿠탅헢쫇튻룶쟷쫆ꎬ뷱뫳쓜릻ퟶ

떽ꆣꆱ돂뺸뇭쪾ꆣ

赋能上海城市智能管理

ꆰ튪볡돖쪵햽훐맜폃ꆢ믹닣룉늿
낮폃ꆢ좺훚룐떽쫜폃ꎬ맜샭튪쯘뇪ힼ

뮯ꆢ맜샭랽쪽훇쓜뮯ꆢ맜샭쇷돌뇕뮷
뮯ꆣꆱ첸떽돇쫐퓋탐ꆰ튻췸춳맜ꆱ붨

짨ꎬ좫맺죋듳듺뇭ꆢ짏몣웖뚫탂쟸쟸
뎤몼펭캰뻙쇋죽룶짺뚯뗄샽ퟓꆣ

튻룶쫇좺ퟢ맜샭ꆣꆰ웖뚫돇퓋
훐탄춨맽럖컶쮮뗧쎺쫽뻝뗈튻쾵

쇐쯣램쒣탍ꎬ뿉틔쪵쿖뛔좺ퟢ쿖쿳
뗄훇쓜럖컶ꆢퟔ뚯랢쿖ꎬ쪵쪩맜샭

뇕뮷ꎬ벰쪱뒦샭ꆣꆱ몼펭캰쮵ꎬ좺ퟢ
뻟폐쿻럀낲좫틾뮼뷏듳ꆢ웆뮵랿컝

돐훘뷡릹ꆢퟌ죅훜뇟힡뮧짺믮뗈캣
몦ꆣ뛸춨맽훇쓜뮯펦폃뎡뺰ꎬ쪵쿖

쇋듓풭쿈죋릤톲닩뫍춶쯟뻙놨뗄

놻뚯랽쪽ꎬ쿲쫽뻝훇쓜쪶뇰뫍뺫ힼ
솪뫏헻훎뗄훷뚯훎샭쒣쪽뇤ꆣ

쇭튻룶쫇퓼췁뎵맜샭ꆣꆰ틔잰쫇

죋릤늼럀ꆢ뛗뗣횵쫘ꆢ뷘춣뒦훃ꎬ춨
맽돇퓋훐탄뗄펦폃뎡뺰쳡짽ꎬ쿖퓚

컒쏇ퟶ떽쇋뿕훐늼럀ꆢ좫쪱볠맜ꆢ훇
쓜췆쯍ꎬ폐킧뷢뻶쇋퓼췁뎵퓋탐맽

돌훐뗄퇯뎾ꆢ엜쎰뗎슩뗈컊쳢ꆣꆱ

뗚죽쫇릲쿭떥뎵맜샭ꆣꆰ샏냙
탕뎣뎣랢쿖ꎬ폐뗄뗘랽릲쿭떥뎵퓺

뛑ꎬ폐뗄뗘랽좴쎻폐ꎬ헢뻍탎돉쇋
튻훖릩탨죈솦춼ꆣꆱ몼펭캰쮵ꎬꆰ컒

쏇냑릲쿭떥뎵쫽뻝맩벯뫃ꎬ튲쫇캪

쫐쏱쳡릩룼뺫ힼ뗄럾컱ꎺ쓄샯폐릲

쿭떥뎵뗄탨쟳ꎬ쓄샯뻍폐릩룸ꆣꆱ

将启动信息安全立法

틟쟩웚볤닉벯뗄룶죋쫽뻝펦죧
뫎맜샭ꎿ릫쏱룶죋탅쾢낲좫컊쳢퓵

퇹뾼싇ꎿ헢튲쫇듳볒맘탄뗄컊쳢ꆣ
돂뺸뇭쪾ꎬ뷱쓪짏몣붫웴뚯탅

쾢낲좫ꆢ냼삨룶죋탅쾢놣뮤뗄헾뢮
맦헂뗄솢램믮뚯ꎬ춨맽헾뢮맦헂훆

뛈폫쿠맘듫쪩ꎬ죃좺훚뗄탅쾢ꆢ틾

쮽뗃떽룼뫃놣뮤ꆣ
헫뛔춬튻컊쳢ꎬ좫맺죋듳듺뇭ꆢ

훂릫떳훐퇫캯풱ꆢ짏몣쫐캯횰뢱
훷캯짛횾쟥뇭쪾ꎬ짦벰릫쏱틾쮽뗄

쫽뻝ꎬ펦뫏샭뗘ꆢퟮ킡뮯뗘펦폃ꆣꆰ쫽
뻝릲쿭ꎬ쓑뗀뻍쫇쯹폐뗄헾뢮늿쏅

튪뾴떽쯹폐뗄닉벯쫽뻝싰ꎿ헢쫇죏
쪶짏뗄컳쟸ꆣ뇈죧닉벯뗄럀틟쫽뻝ꎬ

컀붡캯뫍릫낲탨튪뗄쫽뻝ꎬ룹뻝횰
쓜늻춬ꎬ펦폐쯹늻춬ꆣ컀붡캯캪쇋럀

틟쯹뾴뗄쫽뻝ꎬ뫍쿂듎캪쇋죕뎣맜
샭쯹뾴뗄쫽뻝튲튪늻튻퇹ꆣꆱ

짛횾쟥쮵ꎬ헾뢮늿쏅쪹폃쫽뻝
튪폐풭퓲ꎬ늻뷶튪퓚훆뛈짏럀횹샄

폃ꎬ볡돖뫏샭뫏램ꎬ뛸쟒튪퓚벼쫵
짏붵뗍럧쿕틾뮼ꆣꆰ탅쾢쫽뻝펦복

짙쯩욬뮯ꆢ뛠뗘듦럅ꎬ듳쫽뻝훐탄
튪듓벼쫵짏잿뮯낲좫맜샭ꆣꆱ
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